
ПРОТОКОЛ № 2 

Заседания коллегии  

Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                                                    «24» июня 2009 года 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

 
Члены коллегии: Романов О.С., Орешкин С.И., Лявданский В.Э., Кошарный А.П., Викторов А.П. 

 

ПРИГЛАШЕННЫЕ: 

1.  Исполнительный директор Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и инженеров 

Петербурга» - Факеев Сергей Георгиевич – без права голоса 

2. Главный бухгалтер Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и инженеров 

Петербурга» Фокина Галина Ивановна – без права голоса 

 

           ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Контроль за ходом формирования комплекта документов для направления на регистрацию 

Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» в статус СРО в 

Ростехнадзор. 

2. Координационное совещание с Управлением Ростехнадзора 

3. Компенсационный фонд Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и инженеров 

Петербурга» и выборе управляющей компании. 

4. Бланк Свидетельства о допуске и Свидетельства о членстве 

5. Бюджет  Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

6. Отчет о ходе проведении работ по уведомлению потенциальных членов. 

 

 

 

 

1. По    первому    вопросу о  контроле за ходом формирования комплекта документов для направления 

на регистрацию Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» в 

статус СРО в Ростехнадзор, выступил  Председатель коллегии Некоммерческого партнерства «Гильдия 

архитекторов и инженеров Петербурга» Лявданский В.Э., который предложил поручить контроль за 

ходом формирования комплекта документов для направления на регистрацию Некоммерческого 

партнерства «Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» в статус СРО в Ростехнадзор Кошарному 

А.П. 

 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

 

Постановили: 

Поручить контроль за ходом формирования комплекта документов для направления на регистрацию 

Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» в статус СРО в 

Ростехнадзор Кошарному А.П. 

 

 

Решение принято  -  единогласно. 

 

2. По   второму   вопросу о координационном совещании с Управлением Ростехнадзора, выступил  

Председатель коллегии Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и инженеров 

Петербурга» Лявданский В.Э., который сообщил о результатах прошедшего координационного 

совещания с Управлением Ростехнадзора  

 

 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

 



         Постановили: 

Членам коллегии изучить комплект документов НП ГАРХИ в части требований к выдаче допусков. На 

следующем Заседании коллегии принять окончательное решение по форме выдачи свидетельств о допуске. 

Решение принято  -  единогласно. 

 

3.По третьему вопросу выступил  Орешкин С.И., Викторов А.П., предложили провести сравнительный 

анализ депозитариев по соображениям надежности, доходности, безопасности вклада. 

 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

Постановили: 

На следующем Заседании приять окончательное решение по данному вопросу. 

 

Решение принято  -  единогласно. 

 

4.По четвертому вопросу выступил Орешкин С.И. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

 

         Постановили: 

Поручить разработку бланка Свидетельства о допуске и Свидетельства о членстве со всеми выходными 

реквизитами организации Орешкину С.И. 

 

Решение принято  -  единогласно. 

 

5.По пятому вопросу выступил  Председатель коллегии Некоммерческого партнерства «Гильдия 

архитекторов и инженеров Петербурга» Лявданский В.Э., который поручил Кошарному А.П. и Факееву 

С.Г. рассмотреть вопрос по предварительному проекту бюджета  Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» на 2009 год. 

 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

Постановили: 

Поручить Кошарному А.П. и Факееву С.Г. рассмотреть вопрос по предварительному проекту бюджета  

Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» на 2009 год. 

 

6.По шестому вопросу выступал с отчетом о  ходе проведении работ по уведомлению потенциальных 

членов Исполнительный директор Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и инженеров 

Петербурга» Факеев С.Г., сообщил о рассылке необходимых документах по 102 адресам, об открытии 

расчетного счета в Росбанке 22 июня 2009г. 

 

 

 

Председатель НП ГАИП                                                                                    Лявданский В.Э.  

 

 

 

Секретарь заседания                                                                                     Веснина К.С. 

  
 

 

 

 

 

 


